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Faltas Justificadas:  

 

 

Responsável pela elaboração da acta: 

Nome: Ana Margarida Marcão 

Cargo:  Técnico Superior 

 

 

 

 

 

 



 2 

Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 11 / 2019 
12 de Junho de 2019 

 
---------------------------------------------LOCAL--------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da ata da reunião anterior; 

2) Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias; 

3) Análise sobre deliberação relativa a pedido de apoio da Freguesia de Envendos.  

4) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio da Associação Pinhal 

Maior. 

5) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio para obras a realizar na 

antiga escola primária de Chaveira, Chaveirinha e São Bento. 

6) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio da Nersant. 

7) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio da Festa do Avante. 

8) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio do Grupo Desportivo e 

Recreativo de Carvoeiro. 

9) Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio da ProTejo. 

10)Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio da Associação Recreativa 

e Cultural de Santo António. 

11)Análise e respetiva deliberação sobre pedido de cedência do Cine Teatro 

Municipal do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte. 

12)Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio de grupo de agricultores da 

Freguesia de Amêndoa. 

13)Análise e respetiva deliberação sobre pedido de apoio Grupo Desportivo e 

Recreativo de Carvoeiro. 

14) Análise e respetiva deliberação sobre apoio à Associação Desportiva de Mação 

para pagamento de aulas de natação de competição. 
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15)Discussão e votação sobre dissolução da empresa C + B – Centro + Bioenergia 

Lda. 

16)Discussão e votação de Protocolo a celebrar com o CEIPHAR – Centro Europeu 

de Investigação da Pré-História do Alto Ribatejo. 

17) Análise e eventual deliberação sobre informação da Secção de Recursos 

Humanos, relativa a consolidação de mobilidade. 

18) Discussão e eventual aprovação de interpretação de norma do Regulamento 

Normativo de Apoio aos Bombeiros Voluntários de Mação. 

19)Discussão e votação de proposta relativa à Viagem de Estudo a Sevilha (alunos 

do 4º ano do Ensino Básico do Concelho de Mação). 

20)Discussão e votação de proposta relativa a transferência de competências, nos 

termos da alínea b) nº 2 do artigo 4º da Lei 50/2018, de 16 de agosto. 

21)Discussão e votação de proposta relativa a alienação do edifício onde funcionou a 

Escola Primária de Louriceira. 

22)Discussão e votação de proposta relativa à dotação anual para apoio à Atividade 

Regular, no âmbito do Regulamento de Apoio às Associações do Concelho de 

Mação. 

23)Análise e eventual ratificação de Contrato de Comodato celebrado com a 

Confraria da Chave Dourada. 

24)Análise e eventual ratificação de esclarecimentos relativos ao Procedimento nº 

09/2019 – Reabilitação de Vias Municipais (estradas e arruamentos) e segurança 

rodoviária – Infraestruturas danificadas pelos incêndios – Fundo de Emergência 

Municipal. 

25)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento das seguintes obras 

particulares: 

- Tiago Maltez Ribeiro Perdigão – Reconstrução de edifício 

- Florinda Mendes Lopes Martins - Reconstrução de edifício 

- João Marques Vitorino - Reconstrução de edifício 

- Katrin Mutze - Construção de moradia 

- Sofia Margarida Faustino Godinho – Construção de anexo 

-------------------------------PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

------------------------------------SR. PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------- 

Iniciou a sessão, informando que o Sr. Vice-Presidente estaria numa reunião e chegaria 

mais tarde. 
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INAUGURAÇÃO DAS PISCINAS DE ENVENDOS 

Referiu que, teve lugar no passado sábado, a inauguração das Piscinas de Envendos, 

na qual esteve apenas presente o Sr. Vereador Nuno Barreta. Os restantes vereadores 

não estiveram presentes, tendo vindo a público algumas notícias sobre o assunto, que 

não correspondem à verdade. A Câmara Municipal de Mação não deixará de exercer o 

direito de resposta, relativamente a esta matéria. 

Salientou que não deixa de ser irónico, pessoas que em 2017 não aprovaram o projeto 

das Piscinas de Envendos, apareçam agora “para a fotografia”. Relembrou que o Partido 

Socialista votou contra o projeto, numa 1ª fase, sublinhando que contra factos, não há 

argumentos. 

ROTA NACIONAL DA ARTE RUPESTRE 

Informou que terá lugar no próximo dia 24 de junho, no Museu de Mação, uma reunião 

da Rota Nacional de Arte Rupestre, numa organização da Fundação Coa Parque. 

Mação integra esta Rota e este ano será o anfitrião. Estarão representados 30 

municípios e está prevista uma visita ao Ocreza. Solicita ainda, que a Câmara possa 

pagar o almoço aos presentes, à imagem do que é habitual em outros municípios. 

SHINEWELL, FORMAÇÃO EM LÍNGUAS, UNIPESSOAL, LDA 

Informou que foi endereçada carta, no sentido de ser revista, avaliada e formalizada a 

cedência da sala para lecionar aulas de Línguas em Mação. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ORTIGA – RUA DA CALIÇA 

Informou sobre retificação de deliberação relativa ao apoio de 5 000,00€ (cinco mil 

euros) atribuído à Junta de Freguesia de Ortiga (intervenção na Rua da Caliça), na qual 

deve ser considerado como correto o montante de 5 700,00€ (cinco mil e setecentos 

euros), com IVA incluído. 

A Câmara deliberou por unanimidade considerar o montante de 5 700,00€ (cinco mil e 

setecentos euros) a atribuir à Junta de Freguesia de Ortiga. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

Foi ainda deliberado submeter o assunto à apreciação e votação da Assembleia 

Municipal. 

EMPRESA TEJO AMBIENTE 

Deu conhecimento de que será assinado no próximo dia 21 de julho, o contrato oficial 

com a empresa Tejo Ambiente, da qual a Câmara Municipal de Mação faz parte, 

conforme deliberação. 
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Mais informou que irá decorrer uma reunião com os trabalhadores dos serviços de 

Águas e Saneamento do Município, para conhecimento da nova realidade, 

nomeadamente a eventual passagem para a empresa, sem perda de vínculo à 

Autarquia. 

COMEMORAÇÕES DO 10 DE JUNHO 

Apresentou congratulações relativamente à participação nas comemorações do 10 de 

junho em Mação, nomeadamente à Sociedade Filarmónica União Maçaense, ao Núcleo 

de Abrantes, ao RAME, ao Sr. Padre Amândio e a todos os que colaboraram no evento. 

VETERANOS JUVENTUDE DESPORTIVA LAJENSE 

Referiu que o Núcleo de Veteranos da Associação Desportiva de Mação – ADM, 

organizou no passado fim-de-semana o Torneio de Encerramento 2019 tendo como 

convidada a equipa de Veteranos Juventude Desportiva Lajense, realçando que foi bem 

recebida pela estrutura da Câmara Municipal. 

BANDEIRA AZUL 

Deu conhecimento que a Praia Fluvial de Carvoeiro, recebeu, pelo 13º ano consecutivo, 

a Bandeira Azul, endereçando os agradecimentos a todos. 

ENCONTRO DE MAÇAENSES EM LISBOA 

Informou que se realizará no próximo dia 12 de outubro, mais um encontro de 

Maçaenses em Lisboa, com o apoio da Assembleia Municipal de Lisboa. 

MACFIRE 

Deu conhecimento que no passado dia 28 de maio, esteve com o Sr. Vice-Presidente 

em Lisboa, na presença do Sr. Secretário de Estado da Proteção Civil, para a 

apresentação do MacFire. Sublinhou que é com satisfação que vê o bom investimento 

que a Câmara fez neste sistema e o reconhecimento que o mesmo tem tido. 

SUNSET ALUNOS 12º ANO 

Informou que decorrerá na próxima sexta-feira à tarde, um Sunset em Lisboa, na 

sequência do apoio deliberado aos alunos do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte 

de Mação, que constará na entrega de Diplomas, tendo como cenário o Rio Tejo.  

TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS – JUNTAS DE FRGEUESIA 

Deu conhecimento que foi remetida carta às Juntas de Freguesia, no sentido de estas se 

pronunciarem sobre a Lei 50/2018, de 16 de agosto, no que respeita às transferências 

de competências para as Freguesias. Referiu ainda que este será um processo que 

avançará após acordo, ou não, das Juntas de Freguesias, validado pelas respetivas 

Assembleias. 
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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MAÇÃO 

Deu conhecimento de que a próxima sessão de Assembleia Municipal fica agendada 

para o próximo dia 25 de junho, às 10h00, caso nada haja em contrário. 

------------------------------SR. VEREADOR ANTÓNIO LOURO---------------------------------------

TRABALHOS DE REABILITAÇÃO DE PAVIMENTOS 

Informou que se iniciou a fase final de reabilitação dos pavimentos da aldeia de Castelo, 

pela empresa JJR. 

TRABALHOS DE REABILITAÇÃO DE ESTRADA 

Deu conhecimento que se iniciou os trabalhos de reabilitação na estrada municipal, no 

cruzamento entre Vale da Mua e Carvoeiro, pela empresa CONTEC. 

INTERVENÇÕES LINHAS DE ÁGUA 

Informou que se iniciou os trabalhos do Lote 3 das intervenções apoiadas pela APA, 

com a reabilitação das linhas de água na Ribeira de Boas Eiras, junto a Monte Penedo. 

------------------------------------- SR.VEREADOR VASCO MARQUES ------------------------------ 

CONVITE DO GRUPO DESPORTIVO DE CARVOEIRO 

Informou que o Sr. Presidente do Grupo Desportivo de Carvoeiro endereçou convite ao 

Sr. Presidente da Câmara e Srs. Vereadores, para assistir ao jogo de futebol feminino, a 

decorrer na próxima sexta-feira, em Carvoeiro, seguido de jantar oferecido pelo Grupo. 

VETERANOS JUVENTUDE DESPORTIVA LAJENSE 

Reforçou a intervenção do Sr. Presidente relativamente ao assunto, dizendo que o 

nosso Concelho ficou bem visto pelas pessoas que nos visitaram. 

GRUPO DE CICLOTURISMO DE S.JOSÉ DAS MATAS 

Deu conhecimento que esteve presente no evento que decorreu em Envendos, 

organizado pelo Grupo de Cicloturismo, agradecendo o convite e dando conta de que os 

participantes que nos visitaram ficaram muito agradados pela forma como os 

recebemos. 

---------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA LOPES-----------------------------------  

PASSEIO PADESTRE 

Informou que, no âmbito dos Passeios Pedestres que a Câmara tem organizado, terá 

lugar no próximo dia 16 de junho, um Passeio Pedestre Papás e Bebés. 

À CONVERSA COM…  

Deu conhecimento que será José Brízida o próximo convidado do À Conversa Com, a 

decorrer no próximo dia 28 de junho, no Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira. 

EXPOSIÇÃO MIXART 
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Informou que foi inaugurada no passado dia 8 de junho, a Exposição MixArt. Esta 

exposição reúne vários artistas e estará patente na Galeria do Centro Cultural Elvino 

Pereira até ao próximo dia 30 de junho. 

INAUGURAÇÃO DAS PISCINAS DE ENVENDOS 

Na ocasião desta inauguração, relativamente às notícias vindas a público e 

anteriormente comentadas pelo Sr. Presidente da Câmara, referiu que deverá a Câmara 

Municipal exercer o seu direito para reposição da verdade dos factos. 

RESÍDUOS HOSPITALARES 

Informou que relativamente a este assunto, a Câmara ainda não recebeu resposta da  

ACES. 

----------------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRETA------------------------------------ 

NUTRICIONISTA 

Questionou se a Nutricionista já teria iniciado funções.  

O Sr. Presidente da Câmara informou que sim, e que a mesma vai gerir as horas no 

sentido de as poder exercer da melhor forma. 

INTERVENÇÕES ESTRADA AMÊNDOA-CARDIGOS 

Alertou para a limpeza do lixo e pedras deixados nas valetas, decorrentes das 

intervenções realizadas na estrada Amêndoa-Cardigos 

ESTRADAS DE ENVENDOS-VALE DA GAMA E MONTE PENEDO 

Referiu que o Gabinete Florestal se deveria deslocar aos nós de acesso à A23, 

nomeadamente na estrada Envendos-Vale da Gama e também Monte Penedo, devido à 

existência de eucaliptos por cortar, quase na estrada, podendo os mesmos causar 

estragos, visto estas estradas serem de grande tráfego.  

O Sr. Presidente da Câmara concordou que os mesmos podem constituir um perigo para 

a circulação, mas reforçou que o corte é da responsabilidade dos proprietários, podendo 

a Autarquia apenas sensibilizar para a limpeza dos terrenos. 

----------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------------------------- 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 
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A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº109, respeitante ao 

dia 11 de junho de 2019, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

2 310 371,13€ (dois milhões, trezentos e dez mil, trezentos e setenta e um euros e treze 

cêntimos); Operações Não Orçamentais: 53 573,00 € (cinquenta e três mil, quinhentos e 

setenta e três euros).  

------------------------------------- NERSANT – CHALLANGER ---------------------------- 

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de email da NERSANT – Associação Empresarial da 

Região de Santarém, datado de 19 de maio de 2019, onde manifestam a gratidão pela 

forma como o Município de Mação acarinhou e apoiou esta iniciativa. 

-------------------------------AMIGOS DE SANTO ANTÓNIO DE MARTINZES--------------------- 

CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento de email da Associação Amigos de Santo António de 

Martinzes, datado de 30 de maio de 2019, no qual convida o Sr. Presidente da Câmara, 

bem como todos os seus colaboradores, para a Festa de Santo António que se realizará 

nos próximos dias 15 e 16 de junho. 

-------------------------ASSOCIAÇÃO DE PARALISIA CEREBRAL DE LISBOA---------------- 

NOVOS ORGÃO SOCIAIS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação de Paralisia Cerebral de Lisboa, 

datado de 22 de maio de 2019, no qual informam da eleição dos novos órgãos sociais.  

O Sr. Presidente relembrou que esta informação se deve ao facto da Câmara ter um 

protocolo com a referida Associação, no sentido de podermos disponibilizar uma casa 

que a mesma dispõe, para as famílias que tenham crianças com estas patologias, 

extraordinariamente graves. 

--------------------------------------EMPRESA CIRCULOBTUSO, LDA--------------------------------- 

CESSAÇÃO DE ATIVIDADE NO CENTRO DE NEGÓCIOS DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa CIRCULOBTUSO, onde informam 

da cessação da atividade da mesma, devido a desentendimentos entre sócios. Estando 

a empresa impedida de laborar, pretendem que seja resolvido o contrato de aluguer com 

o Município de Mação, referente aos pavilhões 28 e 29, no Centro de Negócios.  

O Sr. Presidente da Câmara informou que a situação já estaria a ser resolvida. 

----------------MINISTÉRIO DA DEFESA NACIONAL – EXÉRCITO PORTUGUÊS ----------- 

PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE VIATURA CHAIMITE 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício da Direção de Material e Transportes do 

Ministério da Defesa Nacional, datado de 2 de maio de 2019, onde remetem o exemplar 

do Protocolo que oficializa e legitima a cedência da viatura Chaimite, de acordo com o 

que foi anteriormente deliberado em Reunião de Câmara. 

TAGUS – ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO INTEGRADO DO RIBATEJO 

INTERIOR-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

APROVAÇÃO DE CONTAS 2018 

A Câmara tomou conhecimento de email da Tagus, datado de 29 de maio de 2019, onde 

informam o Município, na qualidade de associado, da aprovação de Contas referente ao 

ano de 2018. 

------------------------------------PROTEJO – MOVIMENTO PELO TEJO ---------------------------- 

REJEIÇÃO DO “PROJETO TEJO” E A BARRAGEM DO ALVITO E REVISÃO DA 

CONVENÇÃO DE ALBUFEIRA 

A Câmara tomou conhecimento de email da proTEJO – Movimento Pelo Tejo, datado de 

19 de maio de 2019, no qual informa, com a respetiva documentação anexa, que em 

reunião do seu Conselho Deliberativo, foram tomadas deliberações no sentido de: 

rejeitar a construção do “Projeto Tejo” e da Barragem do Alvito; pedir a urgente revisão 

da Convenção de Albufeira; realizar uma contraproposta ao protocolo com a Agência 

Portuguesa do Ambiente (APA) e a Inspeção-Geral da Agricultura, do Mar, do Ambiente 

e do ordenamento do Território (IGAMAOT), proposto pelo Ministério do Ambiente; 

congratular-se pela decisão justa mas tardia, da Celtejo desistir do processo judicial por 

difamação contra o Arlindo Marques; aprovar o plano de atividades para o segundo 

semestre de 2019. 

--------------------------------JUNTA DE FREGUESIA DE ENVENDOS------------------------------ 

PEDIDO DE APOIO – PISCINA DA FREGUESIA DE ENVENDOS 

Foi presente a reunião pedido de apoio da Junta de Freguesia de Envendos, datado de 

31 de maio de 2019, para a manutenção e gestão da Piscina. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, apoiar a Junta de Freguesia, na manutenção e 

gestão da Piscina da Freguesia de Envendos, conforme o solicitado e de acordo com o 

espírito presente nos protocolos anteriormente celebrados.  

Mais foi deliberado submeter o assunto à apreciação e votação da Assembleia 

Municipal. 

------------------------------------------PINHAL MAIOR ----------------------------------------------------- 

PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO “BIOBERÇO DA LUSITÂNIA” 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício da Pinhal Maior – Associação de 

Desenvolvimento do Pinhal Interior Sul, datado de 28 de maio de 2019, onde no âmbito 

do projeto “Bioberço da Lusitânia”, solicita a comparticipação do Município de Mação 

com o montante de 18 000,00€ (dezoito mil euros), valor que cabe a cada um dos 

Municípios associados, sendo os restantes 50% financiados. 

O Sr. Presidente da Câmara não votou, por ser parte interessada. 

O pedido foi aprovado, por unanimidade. 

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 4 ordem trabalhos, ”pedido do apoio da Associação Pinhal 

Maior”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

OBRAS DA ANTIGA ESCOLA PRIMÁRIA DE CHAVEIRA, CHAVEIRINHA E SÃO 

BENTO-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de email da Sra Gracinda Dias, datado de 24 de maio 

de 2019, onde solicita algum material para recuperar o edifício da Escola, e se possível 

um pedreiro camarário.  

O Sr. Presidente referiu com agrado, o facto de haver quem queira manter o edifício. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, e por se tratar de um edifício municipal, ceder o 

material ao Centro Cultural e Recreativo de Chaveira e Chaveirinha, para a gestão do 

mesmo nas obras de recuperação da escola.  
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O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 5 ordem trabalhos, ”pedido do apoio para obras da Antiga 

Escola Primária da Chaveira, Chaveirinha e São Bento”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

------------------------------------ NÚCLEO NERSANT DE ABRANTES------------------------------- 

PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO – FEIRA EMPRESARIAL 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Núcleo Nersant de Abrantes, datado de 08 

de abril de 2019, no qual é solicitado o apoio do Município de Mação, no montante de 1 

500,00€ (mil e quinhentos euros) + IVA, no âmbito da realização da Feira Empresarial 

em 2019. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da NERSANT- Associação Empresarial da Região de 

Santarém, datado de 08 de abril de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º 

do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a 

Câmara possa apoiar o solicitado.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da ata para execução imediata. 

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 6 ordem trabalhos, ”pedido do apoio da Nersant”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  
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- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

-----------------------------------------------FESTA DO AVANTE------------------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comissão Nacional do Desporto da Festa 

do Avante, datado de 04 de junho de 2019, no qual é solicitado o apoio às provas 

desportivas, através da oferta de um troféu ou taça. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Comissão Nacional do Desporto da Festa do 

Avante!, datado de 04 de junho de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º 

do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a 

Câmara possa apoiar o solicitado.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

-------------------- GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DE CARVOEIRO------------------- 

REGULAMENTO 1ª TAÇA MUNICÍPIO DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“No âmbito da realização da 1ª Taça Município de Mação, numa organização do Grupo 

Desportivo e Recreativo de Carvoeiro e nos termos das alíneas o) e ff) do n.º 1 do artigo 

33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho 

que a Câmara possa aprovar o respetivo Regulamento de Participação, bem como o 

apoio a esta iniciativa.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 8 ordem trabalhos, ”pedido do apoio do Grupo Desportivo 

e Recreativo do Carvoeiro”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  
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perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

----------------------------------PROTEJO – MOVIMENTO PELO TEJO------------------------------ 

PEDIDO DE PARCERIA PARA ATIVIDADES 

A Câmara tomou conhecimento de pedido de parceria do ProTEJO – Movimento pelo 

Tejo, datado de 31 de maio de 2019, no âmbito da realização das atividades “Vogar 

contra a Diferença” e Concentração Ibérica “Em defesa do Tejo”, em Mação. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio do proTEJO – Movimento Pelo Tejo, datado de 06 de 

junho de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 

Referiu que as atividades serão realizadas em Mação, na Praia Fluvial de Ortiga, o que 

significa uma importante promoção do Concelho. Mais referiu, que o conjunto de apoios 

solicitados, não implicam um investimento financeiro significativo para a Câmara, pelo 

que devemos apoiar. 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

---ASSOCIAÇÃO RECREATIVA, DESPORTIVA E CULTURAL DE SANTO ANTÓNIO-- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Recreativa e Cultural de Santo 

António, datado de 24 de maio de 2019, no qual é solicitado o apoio para a festa em 

honra de Santo António, no fim-de-semana de 07 a 10 de junho de 2019. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de 

Santo António, datado de 24 de maio de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 

33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho 

que a Câmara possa ratificar.” 
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A proposta foi aprovada por unanimidade.  

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 10 ordem trabalhos, ”pedido do apoio da Associação 

Recreativa e Cultural de Santo António”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

---------------- AGRUPAMENTO DE ESCOLAS VERDE HORIZONTE – MAÇÃO------------- 

PEDIDO DO CINETEATRO 

A Câmara tomou conhecimento de email do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte - 

Mação, datado de 30 de maio de 2019, no qual é solicitado o cineteatro, na semana de 

11 a 14 de junho de 2019, para ensaios e elaboração de cenários, no âmbito do Sarau 

de final de ano letivo. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte - Mação, datado 

de 30 de maio de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

--------- PROPRIETÁRIOS DE TERRENOS AGRÍCOLAS – AMÊNDOA----------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício de um grupo de proprietários agrícolas de 

terrenos da freguesia de Amêndoa, datado de 26 de maio de 2019, no qual solicita 

cedência de 150 metros de mangueira e 14 caixas de derivação de água em cimento 
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para o regadio das propriedades cuja leva se encontra bastante deteriorada devido à 

sua antiguidade e manutenção difícil.  

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio dos proprietários dos terrenos agrícolas da secção AJ 

da Freguesia de Amêndoa, datado de 27 de maio de 2019, nos termos da alínea o) do 

n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual 

redação, proponho que a Câmara possa ceder o solicitado, tendo em conta a pertinência 

do pedido e a importância da manutenção da exploração agrícola naquele local.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

-------------------GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DE CARVOEIRO--------------- 

PEDIDO DE APOIO  

A Câmara tomou conhecimento do pedido de apoio do Grupo Desportivo e Recreativo 

de Carvoeiro, datado de 16 de maio de 2019, onde solicita apoio logístico (lista anexa) 

para a realização da 2ª Feira Desportiva e Gastronómica da Vila de Carvoeiro. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio do Grupo Desportivo e Recreativo de Carvoeiro, 

datado de 16 de maio de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I 

da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara 

possa apoiar o solicitado.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 13 ordem trabalhos, ”pedido do apoio do Grupo 

Desportivo e Recreativo do Carvoeiro”. 

Entendo que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo 

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 
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sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

-------------------------------- C+B-CENTRO+BIOENERGIA, LDA.------------------------------------ 

DISSOLUÇÃO DA EMPRESA 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da gerência da empresa C+B-

CENTRO+BIOENERGIA, LDA, datado de 9 de abril de 2019, onde propõe aos sócios a 

dissolução e liquidação da sociedade, da qual a Câmara participa. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Nos termos dos artigos 51º, 53º e 68º da Lei 50/2012, de 31 de agosto e ainda do artigo 

25º nº2 da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que o 

Município de Mação delibere no sentido da dissolução da Sociedade Comercial em que 

participa, Centro + Bioenergia, Lda.” 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a dissolução desta Sociedade Comercial 

em que participa, de acordo com o sugerido, bem como com o Parecer do Jurídico.  

Mais foi deliberado submeter o assunto à apreciação e votação da Assembleia 

Municipal. 

-------CEIPHAR – CENTRO EUROPEU DE INVESTIGAÇÃO DA PRÉ-HISTÓRIA DO 

ALTO RIBATEJO 

PROTOCOLO 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“A exemplo daquilo que tem sido a prática desta Câmara Municipal nos últimos anos, no 

âmbito do apoio ao CEIPHAR – Centro Europeu de Investigação da Pré-História do Alto 

Ribatejo e nos termos das alíneas o) e t) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

aprovar o Protocolo de Colaboração, tendo como base a Proposta de Plano de Ação 

para o Museu Municipal em 2019, anexa ao mesmo.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor;  

Com recomendação no ponto 16 da ordem trabalhos, ”minuta de protocolo com a 

CEIPHAR”. 

 A presente minuta carece de parecer prévio do gabinete de apoio jurídico” 
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-------------- PEDIDO DE CONSOLIDAÇÃO DE MOBILIDADE----------------------- 

ANA LÚCIA AMARO APARÍCIO DE OLIVEIRA 

Foi presente a reunião a Informação nº 2041, da Secção de Recursos Humanos datada 

de 05 de junho de 2019, relativa ao pedido de Consolidação de mobilidade por parte da 

DGT – Direção Geral do Território, da trabalhadora Ana Lúcia Amaro Aparício de 

Oliveira. 

O Sr. Vereador António Louro referiu que a mobilidade em causa teria a duração 

máxima de 18 meses, mas a trabalhadora contactou a Câmara para informar que foi 

entretanto convidada a continuar da DGT e que pretendia permanecer. Mais referiu que 

a Câmara possa deferir o pedido de consolidação da mobilidade. 

Quis ainda salientar que no momento em que se quebra o vínculo entre a funcionária e a 

Autarquia, deve ficar registado que a Ana Lúcia sempre demonstrou profissionalismo 

nas tarefas que lhe foram confiadas, com empenho e dedicação, para bem servir o 

Concelho de Mação. 

O Sr. Vereador Vasco Marques deixou igualmente o registo do profissionalismo da 

funcionária, referindo que “vestiu a pele” Maçaense. 

O Sr. Presidente da Câmara deixou os votos de felicidades à Ana Lúcia. 

Considerando o exposto na Informação, foi aprovada, por unanimidade, a consolidação 

da mobilidade da trabalhadora Ana Lúcia Amaro Aparício de Oliveira na Direção Geral 

do Território, com início a 1 de julho de 2019, inclusive. 

REGULAMENTO NORMATIVO DE APOIO SOCIAL AOS BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DE MAÇÃO----------------------------------------------------------------- 

INTERPRETAÇÃO DE NORMA - IMI 

Foi presente a reunião a Informação nº 2086, da Divisão Administrativa e Financeira, 

datada de 07 de junho de 2019, relativa à interpretação de norma do Regulamento 

Normativo de Apoio Social aos Bombeiros Voluntários de Mação, no âmbito do IMI. 

Considerando o exposto na Informação, foi deliberado, por unanimidade, que a 

devolução de IMI prevista na alínea l) do nº 1 do artigo 7º do Regulamento Normativo de 

Apoio Social aos Bombeiros Voluntários de Mação recaia sobre prédio urbano, do 

Concelho de Mação, que o Bombeiro(a) que o solicita tenha como declarado no serviço 

de Finanças como sendo a sua morada própria e permanente, devendo para o efeito, 

ser titular ou cotitular do mesmo. 

------------------VIAGEM DE ESTUDO A SEVILHA E GRUTAS DE ARACENA---------------- 

FUNDO DE MANEIO 
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O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“No âmbito da Viagem de Estudo a Sevilha e Grutas de Aracena dos alunos do 4º ano 

do Ensino Básico do Concelho de Mação, nos dias 23, 24 e 25 de junho de 2019, e nos 

termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa entregar ao Técnico 

Superior desta Autarquia, David Filipe Ramos Matos Marques, um fundo de maneio no 

valor de 1.000,00€ (mil euros), para gastos diários com combustíveis, alojamento, 

portagens, visitas ou qualquer situação de emergência.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da ata para execução imediata. 

---------------------------------TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS------------------------------ 

MUNICIPIO DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Tendo os Municípios que não pretendam exercer, em 2020, as competências 

transferidas pela Administração Central, de comunicar esse facto, nos termos da alínea 

b) nº2 do artigo 4º da Lei 50/2018, de 16 de agosto, à Direção-Geral das Autarquias 

Locais, proponho que o Município de Mação não exerça qualquer das competências 

transferidas no ano de 2020.” 

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto contra: 

No ponto 20 da ordem de trabalhos, “proposta relativa à transferência de competências, 

nos termos da alínea b) nº2 do artigo 4º da Lei 50/2018, de 16 de agosto”. 

A transferência de competências, é um processo que só poderá trazer benefícios ao 

município e aos seus munícipes. 

Era salutar que as competências propostas fossem desde já assumidas, todas ou em 

parte” 

A Câmara Municipal de Mação deliberou, por maioria, que o Município de Mação não 

exerça qualquer das competências transferidas no ano 2020. 

Mais foi deliberado submeter o assunto à apreciação e votação da Assembleia 

Municipal. 

------------------------- ANTIGA ESCOLA PRIMÁRIA DE LOURICEIRA--------------------------- 

ALIENAÇÃO DO EDIFÍCIO 
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O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Proponho que a Câmara, nos termos da alínea g) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, inicie o processo de alienação 

do edifício onde funcionou a Escola Primária da Louriceira. 

O edifício em causa não tem suscitado interesse por parte da comunidade local ou de 

associações locais, para usufruto comum, pelo que, existindo interesse de particulares 

na aquisição daquele edifício, proponho ainda que seja feita uma avaliação para o 

efeito.” 

Foi deliberado, por unanimidade, a Câmara proceder, numa primeira fase, à avaliação 

do edifício, para posteriormente ser tomada uma decisão final. 

REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO DE 

MAÇÃO – ATIVIDADE REGULAR---------------------------------------------------------------------- 

DOTAÇÃO ANUAL 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio às Associações do Concelho de Mação 

e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara aprove o valor de 47.500€ 

(quarenta e sete mil e quinhentos euros) como dotação anual para apoio à Atividade 

Regular para 2019.” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  

---------------------------CONFRARIA DO VINHO DA CHAVE DOURADA------------------------ 

CONTRATO DE COMODATO 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“No âmbito do Contrato de Comodato celebrado com a Confraria da Chave Dourada e 

nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa ratificar.” 

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto a favor: 

Com recomendação no ponto 23 da ordem de trabalhos, “contrato de comodato 

celebrado com a Confraria da Chave Dourada”. 

A presente minuta carece de parecer prévio do gabinete de apoio jurídico” 

A proposta foi aprovada por unanimidade.  
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----REABILITAÇÃO DE VIAS MUNICIPAIS – FUNDO DE EMERGÊNCIA MUNICIPAL--- 

PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS 

Foram presentes a reunião, para ratificação, as Informações nº 21 e nº22, datadas de 31 

de maio de 2019, da Divisão de Obras e Equipamentos Municipais, anexas aos 

documentos da presente reunião, relativas ao pedido de esclarecimentos referente ao 

procedimento concursal nº9/2019, da Empresa Lena – Engenharia & Construções, SA e 

da empresa Contec – Construção & Engenharia, SA, no âmbito da Reabilitação de Vias 

(estradas e arruamentos) e segurança rodoviária – infraestruturas danificadas pelos 

incêndios – Fundo de Emergência Municipal. 

O Sr. Vereador do Partido Socialista apresentou a seguinte declaração de voto: “Nuno 

Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de Mação, 

voto contra: 

No ponto 24 ordem de trabalhos, “análise e eventual ratificação de esclarecimentos 

relativos ao procedimento concursal nº9/2019 – reabilitação de vias Municipais(…)e 

segurança rodoviária – infraestruturas danificadas pelos incêndios – Fundo de 

Emergência Municipal”. 

Porque: 

 As obras inumeradas ao serem efetuadas, trazem benefícios ao município e seus 

munícipes. São benfeitorias muito importantes. 

 Carece de parecer prévio do gabinete de apoio jurídico do município. 

 As obras em referência, ao serem efetuadas, restabelecem os prejuízos sofridos 

pelo município decorrentes dos incêndios em 2017. 

 A informação fornecida mostra-se insuficiente, não tem fundamentação completa 

dos danos (pormenor, localização, custos imputados aos danos,…) 

 Este documento colocado a votação, vem provar que os documentos por mim 

solicitados anteriormente, existem, mas que mais de três meses não são 

suficientes os disponibilizar ao vereador. Apesar da obrigação de apresentação 

dos documentos solicitados ser inquestionável, existe a insistência em ocultar a 

documentação, e ultrapassar prazos legais para obrigação de apresentação de 

documentos solicitados. 

 Reitero, que todos os meus pedidos serão sempre lembrados até que sejam 

efetivamente fornecidos. 
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 Pelos motivos apresentados, são mais que suficientes, para o chumbo da 

proposta, com este voto de protesto, sobre a discordância na condução do 

processo, e na forma como os dados solicitados são fornecidos em forma de 

microgotas. Pensar no interesse superior da população, na necessidade e na 

obrigatoriedade de transparência de dados, faz-me votar contra neste ponto da 

ordem de trabalhos”. 

A proposta foi aprovada por maioria.  

------------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------

VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA  

REQUERENTE : KATRIN MUTZE 

Presente requerimento de Katrin Mutze, registado na Secretaria sob o nº 7341, em 21 de 

maio de 2019 no qual requer informação prévia sobre viabilidade de construção de uma 

edificação, destinada a habitação familiar num conjunto de terrenos com a área total de 

188.64 m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura. 

------------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------

VIABILIDADE DE RECONSTRUÇÃO DE EDIFICIO  

REQUERENTE : TIAGO MALTEZ RIBEIRO PERDIGÃO 

Presente requerimento de Tiago Maltez Ribeiro Perdigão, registado na Secretaria sob o 

nº 4632, em 27 de março de 2019 no qual requer informação prévia sobre viabilidade de 

construção de uma edificação e o aumento da área de construção, destinada a 

habitação familiar num conjunto de prédios urbanos totalmente ocupados pela 

construção. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura de 

reconstrução e ampliação. 

------------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------

VIABILIDADE DE RECONSTRUÇÃO DE EDIFICIO  

REQUERENTE : FLORINDA MENDES LOPES MARTINS 

Presente requerimento de Florinda Mendes Lopes Martins, registado na Secretaria sob o 

nº 6801, em 10 de maio de 2019 no qual requer informação prévia sobre viabilidade de 

construção de uma edificação e o aumento da área de construção, destinada a 

habitação familiar num terreno com a área de 144,60m2. 
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Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura de 

reconstrução. 

------------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------

VIABILIDADE DE RECONSTRUÇÃO DE EDIFICIO E ADAPTAÇÃO A GARAGEM 

REQUERENTE : JOÃO MARQUES VITORINO 

Presente requerimento de João Marques Vitorino, registado na Secretaria sob o nº 5956, 

em 24 de abril de 2019 no qual requer informação prévia sobre viabilidade de 

reconstrução de uma edificação e a adaptação a garagem, mantendo as áreas de 

implantação e construção da edificação existente, que se encontra em ruínas, num 

terreno com a área de 2.280m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura de 

reconstrução. 

------------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------

VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE ANEXO  

REQUERENTE : SOFIA MARGARIDA FAUSTINO GODINHO 

Presente requerimento de Sofia Margarida Faustino Godinho, registado na Secretaria 

sob o nº 7798, em 30 de maio de 2019 no qual requer informação prévia sobre 

viabilidade de construção de um anexo a uma moradia existente, destinado a garagem e 

arrumos, num terreno com a área de 1.640m2, onde já existe uma edificação com a área 

coberta de 186,78m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura 

apresentado. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Ana Margarida Marcão, Técnico Superior, subscrevo e assino: 


